
 

令和５年度 意見要望まとめ 

 

 

今年度の意見要望は２件でした。延長保育の登

録をしていないお子様の 18 時以降の電話連絡につ

いてとシール帳のメモのつけ方についてのご意

見・ご要望をいただきました。延長保育の登録を

していないお子様が 18 時以降を過ぎる場合はお電

話をいただくようにお願いしておりますが、入園

説明会で口頭のみの説明で書類での記載がなかっ

たために重要事項説明書に記載し、園だよりでも

保育園全体に情報を発信しました。シール帳には

メモはセロテープではなく、クリップで挟むか口

頭でお話するように職員間で話し合いました。今

年度もご意見・ご要望をいただきありがとうござ

いました。今後ともご理解とご協力をどうぞよろ

しくお願い致します。 

 

令和６年５月 

双葉保育園園長 横地みどり 


